



PÉTITION Stop à la catastrophe sanitaire annoncée Exigeons l'accès aux soins pour toutes et tous !

* Refusons les déserts médicaux et exigeons des mesures réelles :

- En développant un plan de formation des médecins et des professionnel-le-s de santé, en lien avec la nécessaire remise en cause du numerus clausus (qui limite le nombre de professionnel-le-s formé-e-s par an)
- En remettant en cause la liberté d'installation avec nomination, pour une durée limitée de 3 à 5 ans, des médecins en fonction des besoins des populations et des structures, tant en ville qu'à l'hôpital
- En créant un véritable service public de proximité par la multiplication des centres de santé où les personnels sont salariés.

* Refusons la casse de l'hôpital public et exigeons :

- Un maillage territorial en structures hospitalières de proximité répondant aux besoins de la population partout ;
- Des personnels en nombre suffisant, l'amélioration de leurs conditions de travail ;
- Des budgets à la hauteur des besoins.

Refusons la disparition programmée de la Sécurité Sociale au profit des complémentaires et des assurances privées et exigeons :

- De revenir au principe « chacun cotise en fonction de ses moyens et reçoit en fonction de ses besoins » ;
- De nous réapproprier la gestion de la Sécurité Sociale
- De tendre à la prise en charge à 100% de la prévention, des soins et de la perte d'autonomie ;
- De maintenir un financement solidaire en supprimant les exonérations multiples ;

* Refusons de laisser notre santé aux seuls experts et exigeons :

- L'instauration d'une vraie démocratie sanitaire avec pouvoirs de décision à tous les niveaux.

NOM - Prénom	Commune	N° département	Signature